



El Ejecutivo regional da luz verde al inicio de los trabajos con la convocatoria del concurso de obras

La Comunidad de Madrid destina más de 14 millones de euros a tres nuevos centros de salud

- Sevilla La Nueva, Parque Oeste de Alcorcón y Navalcarnero contarán con centros nuevos
- Está incluido en el Plan de inversiones 2020-2024 de Atención Primaria, que contempla 30 nuevos dispositivos

7 de diciembre de 2019. El Gobierno regional ha dado luz verde a los concursos de contratación de las obras de tres nuevos centros de salud en los municipios de Sevilla la Nueva, Alcorcón y Navalcarnero. La inversión total en estos dispositivos de Atención Primaria asciende a 14,3 millones entre 2020 y 2022, y su finalización está prevista en el año 2022.

Estos proyectos de obra nueva en la región se inscriben en el marco de Plan de inversiones de la Consejería de Sanidad, que contempla la construcción o reforma de 30 centros de salud. El Servicio Madrileño de Salud cuenta actualmente con 430 dispositivos de Atención Primaria.

El nuevo centro de salud de Sevilla la Nueva, con una inversión de 5,2 millones, dará respuesta al aumento de población en la zona, una vez adjudicada la obra, y se estima que esté terminado en 20 meses. El nuevo centro tendrá 12 consultas de Medicina de Familia, Pediatría y Enfermería, dos consultas polivalentes, sala de lactancia, sala de extracciones, unidad de Psicoprofilaxis Obstétrica, de Fisioterapia y de Salud Bucodental. Se incluyen además las zonas de apoyo administrativo, de servicio y un servicio de urgencias de Atención Rural.

El del Parque Oeste de Alcorcón cuenta con una inversión de casi 6 millones de euros y un plazo de ejecución de 24 meses, una vez adjudicada la obra. Este nuevo dispositivo, que será el eje de su zona básica de salud, contará con 16 consultas de los mismos servicios que el anterior.

Por último, el municipio de Navalcarnero contará en 14 meses, desde la adjudicación de la obra, con un nuevo centro de salud, Navalcarnero II, para mejorar la asistencia primaria, que mantendrá en funcionamiento el centro actual. Estas instalaciones contarán con un presupuesto de 3,1 millones de euros y, además de las zonas de apoyo administrativo, de servicio y otras instalaciones necesarias, tendrá 10 consultas de Medicina de Familia y Enfermería, zona de extracciones y Unidad de Salud Bucodental.